

重点教育目標：教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくりの推進

みんな仲良く 元気よく いつもニコニコ東陽小！



学校だより

第13号

令和6年3月22日

美幌町立東陽小学校 文責：校長 菅原浩人

◇◇ 第73回卒業証書授与式 ◇◇

3月19日（火）に第73回卒業証書授与式を、卒業生の保護者、ご来賓の町教育委員 小川慶子氏、PTA会長 山本英和氏のご臨席のもと挙行することができました。

また、在校生代表として5年生児童の参列とブラスバンド部員の生演奏による卒業生の入退場も、昨年度同様に行うことができました。

卒業証書授与では、卒業生49名一人一人が壇上から将来の夢や保護者への感謝の言葉を発表した後、しっかりとした所作と態度で卒業証書を受け取っていました。また、校長式辞に続き、ご来賓の山本様、小川様よりご祝辞として、卒業生へ直接激励のお言葉をいただきました。

会場には、卒業作品として木版画「自分の顔」、立体彫塑「未来のわたし」、書写「自分だけの一文字」が飾られました。ご参列いただいた保護者の皆様にもご覧いただきました。



～ 令和5年度の教育活動を終わるにあたって ～

令和5年度の教育活動も本日をもって修了となります。今年度は5月にコロナ禍の制限が緩和され、ウィズコロナの新しい学校生活が始まった一年間でした。その様な中にもかかわらず、保護者・地域の皆様には本校の学校教育に対しまして、ご理解とご助力をいただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

4月からの新年度も、重点教育目標を『教師と子どもの笑顔と自信があふれる学校づくり』として、「みんな仲よく！元気よく！いつもニコニコ東陽小！」を合い言葉に、子ども達にとってより良い学校生活となることを目指して参ります。保護者・地域の皆様には、変わらぬご理解とご協力を改めてお願いいたします。【学校長より】

>> 4月の着任式・始業式・入学式の連絡です <<

○4月8日（月）の新2～6年生の予定は下記の通りです

- *登校時間 7：45～ 8：10
- *着任式・始業式 8：30～ 9：15
- *2校時 9：20～10：05
- *3校時 10：10～11：00
- *入学式 10：30～10：50
- *下校時刻 11：10～

新2～6年

新2～5年

新6年のみ参列します

※下校スクールバス 11：20

◇◇4月の主な行事予定◇◇

<p>4月 5日(金) 前日準備 新6年生登校</p> <p>8日(月) 着任式・始業式・入学式</p> <p>9日(火) 2～6年給食開始</p> <p>11日(木) 5・6年二計測・視力検査</p> <p>12日(金) 3・4年二計測・視力検査 1年給食開始</p> <p>15日(月) 2年二計測・視力検査 交通安全教室(5・6年)</p> <p>16日(火) 1年二計測 交通安全教室(3・4年)</p>	<p>4月17日(水) 1年視力検査 交通安全教室(1・2年)</p> <p>18日(木) 6年全国学力学習状況調査(国算) 聴力検査(3・5年)</p> <p>19日(金) 聴力検査(1・2年)</p> <p>22日(月) 6年全国学力学習状況調査(質問紙)</p> <p>25日(木) 児童会活動日</p> <p>26日(金) 全校参観日(5校時) PTA 総会</p> <p>29日(月) 昭和の日</p>
---	---

◇◇ お世話になりました ◇◇ ～転出職員のお知らせ～

今回の異動で、6名の先生方が3月いっぱいまで東陽小学校を離れることになりました。それぞれの先生方の感謝の言葉を掲載いたします。ご一読いただきお別れのご挨拶とさせていただきます。

【教頭 堀内 篤宏 ⇒ 西興部村立西興部中学校へ 校長として転出】

2年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。たくさん子どもたちや保護者、地域の皆さんに支えられ、充実した日々を過ごすことができました。日々の生活がとても新鮮に感じました。4月より西興部村立西興部中学校に勤めることとなりました。東陽小学校で学んだ経験を生かし頑張りたいと思います。児童や保護者の皆さん、地域の皆さんのご協力に感謝いたします。本当にありがとうございました。

【教諭 白戸 千晶 ⇒ 大空町立女満別小学校へ 転出】

この6年間、優しく元気な子供たちと一緒にたくさん経験を積むことができました。特にスケートクラブでは、スケートを楽しむ子供たちとそれを支える保護者と地域の皆さんからたくさんパワーをいただきました。私の母校である東陽小学校。やっぱり大好きです。支えていただいた保護者と地域の皆さん、ありがとうございました。

【教諭 尾形 翔輝 ⇒ 興部町立興部小学校へ 転出】

東陽小学校には5年間在職いたしました。長いようで短く、あっという間に今日という日を迎えました。子どもたちと毎日笑い合い、学び合い、楽しく過ごす中で、みんなの成長を近くで感じる事ができたことが何よりの喜びでした。地域の方々、保護者の方々にはたくさんご協力をいただきありがとうございました。私自身も皆様との関わりの中で成長することができたと思います。5年間お世話になりました。

【教諭 八木澤 未唯 ⇒ 滝上町立滝上小学校へ 転出】

東陽小学校には、4年間お世話になりました。この4年間、たくさんのごことを経験させていただきました。毎日東陽小学校の明るく、元気な子どもたちと関わってとても楽しかったです。至らない点が多々あったと思いますが、地域の皆様や保護者の皆様には、ご理解、ご協力をいただきましたこと、心から感謝申し上げます。

【支援員 丸山 富士江 ⇒ 美幌町立美幌小学校へ 転出】

12年間、本当にお世話になりました。東陽小のシンボルである「ひまわり」のように、心温かで元気いっぱいの皆さんと過ごした日々は、私にとってかけがえのない宝物です。お別れは本当に淋しいですが、皆さんが健やかに成長していく姿、陰ながら応援しています。保護者の皆様、地域の皆様、大変お世話になり深く感謝申し上げます。本当に今までありがとうございました。

【支援員 小野 夏実 ⇒ 退職】

2年と少しの間という、とても短い間でしたが大変お世話になりました。特に今の2年生のみなさんからは、たくさん思い出をいただくことができました。東陽小学校のみなさんの“ひまわり”のようなステキな笑顔を見られなくなるのはさみしいですが、みなさんの活躍を遠くから見守りたいと思います。本当にありがとうございました。